
 
 

 
 
SPD Fraktion 
in der Gemeindevertretung Hohenstein 
 
An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung  
Herrn Sebastian Reischmann                                                10.11.2024 

 
Anträge der SPD-Fraktion: 
 
Zum Haushalt 2025 

Sehr geehrter Herr Reischmann,  
 
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der  
Gemeindevertretung zu nehmen. 
 
Antrag: 
 
1.Die Gemeindevertretung möge beschließen, dass die Undichtigkeiten an den Dächern der 
   Halle in Strinz Margarethä so schnell wie möglich notdürftig abgedichtet werden, um 
   weiter Schäden am Gebäude zu verhindern. 
 
2.Weiterhin möge die Gemeindevertretung beschließen, für die Vorplanung und  
   Kostenschätzung (HOAI Leistungsphase 1+2) der kompletten Flachdachsanierung der  
   Halle Strinz Margarethä 10.000,00 € in den Haushalt 2025 einzustellen und diesen Betrag  
   am Ansatz der Sanierung des Hochbehälters Born zu kürzen. 
   Mit der Vorplanung soll geprüft werden, ob die Flachdächer nach und nach durch   
   Schrägdächer ersetzt werden können. 
 
   Begründung: 
   In der Vergangenheit ist es mit den Flachdächern auf den öffentlichen Gebäuden der  
   Gemeinde Hohenstein immer wieder zu Problemen gekommen, daher wird eine  
   dauerhafte Lösung für die Zukunft angestrebt. 
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